

# L'école à l'heure européenne

Du 14 au 17 avril, dans le cadre de la poursuite du projet « Comenius » initié à la rentrée 2013 pour une durée de deux ans, les écoles du RPI de Saint-Cirgues/Lascelle et Jean-Baptiste-Veyre d'Aurillac ont vécu à l'heure européenne. Dès le week-end, une randonnée en compagnie des professeurs des écoles a permis aux deux enseignantes finlandaises de découvrir les monts du Cantal. Leurs autres collègues quatre belges et quatre catalans les ont rejoints le dimanche soir, afin de participer à cette semaine d'échange pédagogique.

Semaine bien remplie au cours de laquelle se sont succédés des visites des écoles, des ateliers sur l'enseignement des ma-



**EUROPÉENNE.** Les drapeaux des pays partenaires, Espagne, Finlande et Belgique, confectionnés par les écoliers

thématiques, approche ludique pour certains, plus didactique pour d'autres, une conférence à Aurillac sur la construction du nombre, une matinée de travail à l'ESPE (Ecole su-

périeure du professorat et de l'éducation) et à la bibliothèque. Mais les maîtres aussi ont droit à des récréations : des repas conviviaux autour de spécialités régionales, une vi-

site de l'exposition « A toi de jouer » au musée d'art et d'archéologie, une réception à la mairie d'Aurillac et, mardi soir, à la salle polyvalente de Lascelle, un très joli spectacle *Le magicien des couleurs*, proposé, mis en scène et interprété par « Les petites galettes » troupe d'amateurs composée essentiellement d'enseignants.

Au terme de ces journées, les enseignants se disent enrichis par le travail en commun et la comparaison de méthodes et d'approches pédagogiques qui leur ouvrent de nouvelles pistes de réflexion. Ils se rendront à leur tour pour en Catalogne au mois de juin et en Finlande fin août pour des temps d'immersion auprès de leurs collègues. ■